

TétouanShore : Lancement des travaux

Daté du 30.06.2010

Sa Majesté le Roi Mohammed VI a procédé, mercredi 30 juin, au lancement des travaux de la plateforme industrielle intégrée d'offshoring, Tetouanshore, située à 10 km de Tétouan, dans la commune urbaine de Martil.

Entièrement dédiée aux métiers de l'offshoring, cette zone d'activité, inscrite dans le Pacte National pour l'Emergence Industrielle, prévoyant la création de 22 plateformes industrielles intégrées, sera développée, aménagée et gérée par la société Tetouanshore S.A, filiale à 100% de l'Agence Spéciale Tanger Méditerranée. Tetouanshore a pour vocation d'assurer un support tertiaire de qualité au tissu industriel en fort développement dans la région, et vient ainsi compléter l'offre industrielle et logistique de la région du détroit. La plateforme, permettra par ailleurs de diversifier l'offre de débouchés pour les filières universitaires de la ville de Tétouan et de ses environs.

Tetouanshore, d'une superficie globale de 20 hectares, sera développée en deux phases : la première tranche du projet, dont l'achèvement des travaux est prévu au 1er trimestre 2012, prévoit l'aménagement et la viabilisation d'une superficie de 6 hectares et la construction de 21 000 mètres carrés de bureaux et espaces services, pour un montant d'investissement de 210 millions de dirhams. A l'horizon 2020, l'aménagement de la totalité de la plateforme Tétouanshore, soit 100 000 mètres carrés de bureaux et espaces services, permettra la création de 12 000 emplois.

Tetouanshore est une zone d'activité développée dans le cadre du programme de la Grande Plateforme industrielle Tanger Med, lancé par Sa Majesté le Roi en janvier 2009, prévoyant l'aménagement et le déploiement progressif de plusieurs zones d'activités dans la région du Détroit.